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RAPPORTO DELLA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
sul MM no. 1200 chiedente un credito di CHF 80'000.- per la formazione di una palestra 
all’aperto 

 
Onorevole Signora Presidente, 
Onorevoli Signore e Signori Consiglieri, 
 
la commissione della gestione ha esaminato il MM no. 1200 chiedente un credito di CHF 80'000.- per 
la formazione di una palestra all’aperto durante la sua seduta del 15 novembre 2016. 
 
A fine anni 90 sul mappale 441 di proprietà del Comune, è stato realizzato un campo sportivo che 
contempla un campo da skater e un campetto da calcio. Queste strutture sono contornate da un 
ampio prato che è utilizzato per manifestazioni collaterali, quali ad es. feste campestri, castagnata 
delle scuole elementari, ecc. 
 
Con il MM 1200 il Municipio chiede il finanziamento per la costruzione di una palestra all’aperto da 
collocare sul lato nord del campo da skater, con un preventivo di CHF 80'000.-. 
 
La commissione della gestione ritiene che prima di procedere alla costruzione della palestra 
all’aperto sia opportuno verificare tutte le potenzialità che questo terreno offre per migliorare l’offerta 
sportiva alla cittadinanza, in funzione delle reali necessità, sia presenti sia future (aumento 
popolazione in zona Casarico), in particolare dei giovani.  
 
Sembra evidente la necessità di lavori di sistemazione al campetto da calcio e, riprendendo il MM, la 
creazione di una zona per la pratica della pallacanestro da strada e non si esclude possano esserci 
altre opportunità realizzative a favore dello sport. 
 
L’inserimento della palestra all’aperto dovrebbe quindi essere esaminato in un concetto e studio 
globale che permetta una sistemazione adeguata di tutta la zona alle effettive necessità sportive 
della cittadinanza di Sorengo e dei suoi club sportivi. 
 
Intervenire sul globale permette una sicura razionalizzazione e consente pure un migliore utilizzo 
delle superfici a beneficio delle singole attività sportive. 
 
Visto quanto sopra la Commissione della Gestione invita Il Consiglio Comunale a non ratificare il 
credito richiesto, e invita il Municipio a riesaminare il progetto proposto considerando la sistemazione 
del campo sportivo nel suo globale.  
 
Con stima. 
 
 Per la Commissione della Gestione 
 f.to: on. Stefano Giulieri (Presidente) 
  on. Riccardo Pallich (Vicepresidente) 
  on. Francesco Peroni 
  on. Luc Nicod 
 
 Astenuto: on. Norberto Crivelli 
 
Sorengo, 2 dicembre 2016 
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